

## **Protokoll Zoom – Vorbereitungstreffen Festbundestag 2022 II**

FR 10.09.2021 18:00 – 20:00

Anwesende: Elke Holubetz-Daschil, Gabi Ratzenberger, Rita Mullen, Werner Kotek, Conny Waldek, Jutta Havranek, Amelie Mauser, Ulli Mauser, Gunther Kolar, Norbert Waldek

**Ziel der Sitzung:** Festbundestag weiter vorbereiten

Protokoll der letzten Sitzung durchgehen: was wurde bereits erledigt?; wer übernimmt welche Aufgabe?; nächste Schritte festlegen; Zeitplan optimieren

### **1) Anmeldung**

- ⑩ Ute Holubetz würde Anmeldung für feste Unterkunft übernehmen; Gerald für Ältere?
- ⑩ *Gerald Schlatta ladet im Jänner die Älteren seiner Adressliste ein und kann auch die Anmeldungen für den Grünauer Hof übernehmen.*
- ⑩ Conny stellt sich für das Festbundestag Büro zur Verfügung (An- und Abmeldung; Lagerbeitrag)
- ⑩ Werner erkundigt sich, wer letzten Festbuta Armbänder organisiert hat, weil wieder erwünscht
- ⑩ Elke übernimmt Corona-Management: aktuelle Richtlinien und Kontaktmanagement (Datenschutz wird berücksichtigt; Amelie versorgt Elke mit Informationen)

### **2) Infrastruktur**

- ⑩ Nini/Fifii werden um Übergabe von Liste/Zeitplan/Erfahrungswerten gebeten
- ⑩ Klo: Ökoklo bevorzugt; Rita holt Angebote ein; Anmeldung erleichtert endgültige Anzahl
- ⑩ Müllbeauftragte: Beschilderung bei Kotek und Michi; Amelie erhebt wie dort gesammelt wird
- ⑩ Jurtenburg auf- und abbauen: Gunther Kolar als Koordinator; fixe Helfer gesucht
- ⑩ Holz sammeln und Feuerstoß bauen: surt und wiggerl sagen auf Anfrage zu; Rolli?
- ⑩ Plakate im Quartier Aufhänger und Marktschreier (Kuhglockenläuter) noch gesucht
- ⑩ Mitfahrbörse wird als sinnvoll erachtet mit einem Koordinator

### **3) Morgenfeiern**

- ⑩ SA: Junger WV – Präsentation neuer Lieder aus Liederbuch
- ⑩ SO: Gunther Kolar
- ⑩ MO: Junger WV (nachfragen ob Beitrag von älterer Generation Teil davon wird)

### **4) Änderungen Programm Zeitplan (s. Protokoll vom 7.5.21)**

- ⑩ Geländespiel von Freitag abend auf Sonntag nachmittag parallel zum Chorsingen verschoben
- ⑩ Workshops: SA vormittags; SO vormittags und nachmittags
- ⑩ Jutta aktualisiert die Tabelle im Google.drive Ordner (Link s. unten)
- ⑩ FR bei der Eröffnung allgemeine Präsentation des neuen Liederbuchs
- ⑩ Nach Theater/Tanz im Saal ist offene Bühne angehängt oder in der Jurtenburg angedacht (Kurztheaterstücke/Sketches vom Jungen WV)

## 5) Programm Inhaltspunkte

- ⑩ Workshopbeauftragte Rita übernimmt auch Motivations-Email
- ⑩ Kaffeehausjurten nachmittags SA und SO: Infrastruktur Prohaska-Schwestern + Betreuung für 1 Nachmittag; Betreuung für 2. Nachmittag Sbgler und ev. Sigrun Kolar und Freiwillige vor Ort
- ⑩ „Jeder Autofahrer soll einen Kuchen mitnehmen.“ kommt in die Ausschreibung
- ⑩ Trivial Pursuit ist im Entstehen/Wachsen (Koordination bei Jungen Wvs Amelie/Flici)
- ⑩ Theater Kooperation von Jungen WV (Gunther Skala) und Familienmusikkreis (CoNo Waldek) bereits einmal aufgeführt; Auffrischung an Tanzfestwochenende(n) geplant
- ⑩ Tanzabend: Gertrud Pracher stellt sich als Koordinatorin zur Verfügung; wie Theater im Saal
- ⑩ Stand mit WV-Artikeln (Restposten und ev. schon neue Tshirts; 100-Jahre-WV Foto CDs)
- ⑩ Werner versucht den Saal zu reservieren und erkundigt sich nach Podest-Möglichkeit
- ⑩ Singen am Lagerfeuer mit Kontrabassbegleitung gewünscht: Norbert sagt zu
- ⑩ Theater-Impro mit Pauli: keine fixe Zusage möglich; findet ev. spontan statt
- ⑩ Digitale Fotos und Filme neben Tanzen nicht nötig – zu viel Aufwand

## 6) neue Workshops

- !! Workshopleiter sollen rechtzeitig bekannt geben,  
ob Anmeldung aufgrund von limitierten Plätzen bei ihren Workshops nötig sind
- ⑩ Heckenuni/Gesprächskreise (Rita „Gesundes und ökologische Bauen“; weitere Leute animieren)  
Impulsvortrag 5-10 Minuten – Diskussion bis max. 50 Minuten
  - ⑩ Yoga (Reingard)
  - ⑩ Leonardobrücke (Franz Daschil)
  - ⑩ Lampions basteln und Steine bemalen (Elke)
  - ⑩ Knotenkunde wenn benötigt (Franz Daschil)
  - ⑩ Schlüsselanhänger (Gabi)
  - ⑩ Lager – Reporterteam mit Kamera und Mikro während ganzen Lager

## 7) Kommunikation für weitere Planung

⑩ email-Verteiler festbundestag@wandervogel.at ist Personen zugeteilt, aber noch nicht aktiviert;  
Adressverzeichnis-Sitzung hat stattgefunden; *Leo hat sie mittlerweile aktiviert*

⑩ Rita sendet Motivationsmail (Liste f. Zuständigkeiten, Angebot f. „offene“ Stellen, Trivial-Pursuit-Anleitung, Einladung/Anmeldung zur Tanzmusik etc.) zuerst zur Durchsicht an Verteiler und dann an größeren Kreis;  
Rückmeldungen sind von allen dann über Verteiler-email-Adresse einsehbar

⑩ Google-Drive Odner: Link unter Favoriten abspeichern und aktuell halten

<https://drive.google.com/drive/folders/1e0PdQD750biN2nCwR6BecsF0F89RkYt2?usp=sharing>

## 8) Zusatz: Information an ÖWV-Vorstand aus Salzburg

⑩ am 11.09. findet eine Besprechung des Salzburger Wandervogel statt, um zu klären, wie beim Problem Wallersee-Seegrundstück weiter vorgegangen wird.

⑩ Überlegen, ob ev. Gesamtbund entstehende Rechtsanwalts-Kosten z.T. übernehmen kann

⑩ Weitere Informationen erbeten, da verschiedene Gerüchte zum Problem kursieren:

*Stand 11.9.2021: es wurde bei der Vorstandssitzung beschlossen, dass 3 Personen zum Bürgermeister von Henndorf/Wallersee gehen um vorerst einmal mit ihm zu reden. Fragen was genau der Stand der Dinge ist. Wie genau wir tun können um den Platz ggf pachten zu können.*

## 9) Linzer Tanzfest

⑩ Entwicklung und Richtlinien müssen abgewartet werden

⑩ Gunther Skala musikalische Koordination (Sbger Musi, Sternreißer, Linzer Musi?)

## 10) Nächste Treffen

⑩ Mittwoch 10.11.21 18:00 per Zoom Dauer 1h

⑩ hoffentlich live am Linzer Tanzfest für Zwischengespräche

⑩ nach Tanzfest freitags 18:00 per Zoom Dauer 1h

*kursiv: nach der Sitzung ergänzte Ergebnisse*

Protokoll: Jutta Havranek